

"Louise Violet"

Nous avons tous aimé le film "Louise Violet". C'est l'histoire d'une femme dont on comprend qu'elle n'a pas un passé lisse nommée institutrice en 1889 dans un village de pré-montagne.

Bien que l'école soit devenue laïque, gratuite et obligatoire, c'est une gageure que de créer l'école (inexistante) et d'y faire venir les écoliers.

On n'échappe pas au traditionnel triangle instit/maire/curé. Mais c'est fait de manière sensible, intelligente. Il n'y a pas le bon et le méchant.

Les scènes sont de toute beauté, les paysages à couper le souffle, les travaux des champs bien rendus.

Tous les acteurs sont attachants (mention spéciale aux enfants) et Alexandra Lamy excelle dans ce rôle tellement différent de ce qu'elle fait d'habitude.



Bon moment de cinéma.